



7 Pièces

410 m²

Réf. 4174

1 369 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

ESPACE
ATYPIQUES

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé sur la commune de Saint-Remy-de-Provence, ce mas en pierres du XVII^e siècle développe une surface de 410m² avec un jardin de 2500m². Cette bastide chargée d'histoire est un lieu de vie familial issu d'une réécriture contemporaine et s'appuie sur des matériaux comme le bois, la pierre et l'acier. La maison principale s'ouvre sur une cuisine singulière aux volumes imposants. Dans son prolongement, le salon se divise en trois espaces : un salon, un séjour et un coin cinéma. Une buanderie et un local technique complètent ce niveau. L'espace nuit prend place à l'étage et se compose de quatre ...

Located in the town of Saint-Remy-de-Provence, this 17th century stone farmhouse covers an area of 410m² with a 2500m² garden. This bastide steeped in history is a place of family life resulting from a contemporary rewriting and is based on materials such as wood, stone and steel. The main house opens onto a singular kitchen with imposing volumes. In its extension, the living room is divided into three spaces: a living room, a living room and a cinema area. A laundry room and a technical room complete this level. The sleeping area takes place upstairs and consists of four suites with ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

